

Auszeichnung „Aachen Sozial“ würdigt „Bürgerstiftung Lebensraum“ und die „Kältehelfer“

► Hans-Joachim Geupel, Vorsitzender der „Bürgerstiftung Lebensraum Aachen“, soll mit dem Preis „Aachen Sozial“ ausgezeichnet werden. Sarah Everhartz und Tim Hermanski sollen außerdem den Nachwuchspreis für ihr Projekt „Aachener Kältehelfer“ erhalten. Die offizielle Verleihung findet am Dienstag, 12. Juni, im Krönungssaal des Aachener Rathauses statt. Laut einem Bericht der Aachener Zeitung hatte Geupel den Vorsitz der Stiftung vor fünf Jahren übernommen und sie seitdem durch gezielte Projekte inhaltlich und in der öffentlichen Wahrnehmung weiterentwickelt. Dabei habe er sich stets

bemüht, auch junge Menschen für kulturelle und politische Themen zu begeistern. Mit ähnlich großer Motivation haben sich die beiden Träger des Nachwuchspreises ehrenamtlich engagiert. Sie hatten einen Versorgungsbus ins Leben gerufen, um Obdachlosen Schutz, Mahlzeiten und Gesellschaft zu bieten. Die Auszeichnung „Aachen Sozial“ wird in diesem Jahr bereits zum zwölften Mal vergeben. Unterstützt wird der Verein dabei von der Anwaltskanzlei Bürrig Kanand Willms, der EWW Energie- und Wasser-Versorgung sowie der Deutschen Bank als Sponsoren.